



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Asesinan a un conductor por resistirse a ser asaltado

ALBERTO JIMÉNEZ

Al presuntamente resistirse a un asalto, un automovilista de 24 años fue muerto a balazos frente a la mirada de sus familiares y a unos pasos de su domicilio, en la colonia Olivar del Conde, Segunda Sección.

La esposa de la víctima, quien lo identificó como Luis Alfredo "N", comentó que la noche del viernes un sujeto vestido de negro se acercó a la ventana del conductor para exigirle sus pertenencias.

Al no recibir una respuesta, el delincuente sacó un arma de fuego y le disparó a quemarropa en al menos dos ocasiones, para después escapar por calles aledañas sin ser identificado.

Servicios de emergencia recibieron el reporte del percance y se trasladaron al cruce de las calles Norte y calle 28, en la parte alta de la alcaldía Álvaro Obregón.

Los paramédicos intentaron brindarle atención pre-hospitalaria, pero al revisar sus signos vitales corroboraron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público.

Varios elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México delimitaron varios metros y resguardaron el automóvil con la víctima en su interior.

Personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia intervino en el lugar para recabar datos.

Tomaron un registro fotográfico del automóvil, la víctima y recolectaron dos casquillos percutidos; el cadáver de la víctima fue llevado al anfiteatro correspondiente para continuar con las diligencias.



El crimen ocurrió en la colonia Olivar del Conde, en la alcaldía Álvaro Obregón /FOTO: CORTESÍA



BUSCAN AL AGRESOR

Conductor se niega a dar nave y lo matan

La víctima viajaba con su esposa cuando fueron abordados, en Álvaro Obregón

Un chofer de un taxi por aplicación fue asesinado durante la madrugada de ayer en lo que aparentemente fue un intento de asalto, en la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón.

La víctima, que fue identificada como Luis García González, de 27 años y quien se encontraba en compañía de su esposa, fue abordado por un desconocido que intentó despojarlo de la unidad, pero ante la negativa fue baleado y quedó sin vida en el asiento del piloto.

El crimen ocurrió en la Calle 28 y Norte, cuando el conductor de la empresa Didi platicaba dentro del coche con su esposa.

En ese momento, por la ventanilla del Volkswagen Virtus color gris se acercó un hombre y, tras intentar asaltar al conductor, lo baleó para escapar corriendo. La esposa de



Luis García González quedó inerte en el asiento del piloto.

la víctima pidió ayuda a gritos y vecinos llamaron al 911.

Los socorristas nada pudieron hacer por el chofer, que ya había muerto en el asiento del piloto y los agentes acordonaron el lugar a la espera de los servicios periciales.

El cadáver y el vehículo fueron trasladados a la Coordinación Territorial Álvaro Obregón, donde se realiza la investigación. Autoridades revisan cámaras de vigilancia en los alrededores para tratar de ubicar al responsable. *Redacción*

Fecha:

06/06/21

Sección:

Comunidades

Página:

16

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



UNIDAD DEL ERUM

Foto: Especial

AMBULANCIA SE IMPACTÓ

El choque entre una ambulancia del ERUM con número MX-253-D1 y una camioneta en el cruce de Hortelanos y Congreso de la Unión, provocó que los tripulantes de ambos vehículos resultaran lesionados.

Debido al impacto, la camioneta quedó en medio de los carriles centrales de Congreso de la Unión y la ambulancia se proyectó hacia un árbol. Los peritajes se realizarán en el Ministerio Público.

— Ricardo Vitela

Fecha:

06/06/21

Sección:

2A ROJA

Página:

2

El Gráfico

EN UNA BARRANCA DE SAN PABLO CHIMALPA

Hallan cadáver de mujer sin ojos y carcomida

IGNACIO RAMÍREZ

El cadáver de una mujer sin ojos y con parte del rostro carcomido por la fauna fue hallado en una barranca del pueblo de San Pablo Chimalpa la tarde del viernes, en el perímetro de la alcaldía Cuajimalpa.

Fueron vecinos quienes alertaron a las autoridades acerca de la presencia de un cuerpo en un área boscosa, cerca de la calle Manantiales y Cerra-

da Fraternidad, alrededor de las 18:00 horas.

ESTABA JOVEN. Los agentes del sector Cuajimalpa confirmaron que se trataba de una mujer de entre 30 y 35 años de edad, quien vestía sudadera azul, pants y tenis negros.

“Estaba sin piel y sin ojos en el rostro (...) podría ser a consecuencia de la fauna silvestre” (sic), reportaron los agentes.

En las primeras revisiones no se le apreciaron heridas por arma de fuego o algún objeto punzocortante.

Con ayuda de cuerdas y equipo especial, bomberos recuperaron el cuerpo y los peritos lo trasladaron a la Coordinación Territorial Cuajimalpa 1, donde se abrió un expediente para identificar a la mujer.

Bajo el protocolo de feminicidio, la Fiscalía capitalina integró una carpeta de investigación.